

INFORMATION

des Obmannes Dr. Hans Freiler



Freitag, 10. Oktober 2013

Neues zu den Kompetenzzentren und der Erweiterung des Journaldienstes für Amtsärzte

Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Bezüglich der geplanten Kompetenzzentren für Amtsärzte und der Erweiterung des Journaldienstes gibt es einen neuen Informationsstand, über welchen wir wie folgt informieren möchten:

1. **Der Beginn der Erweiterung des Journaldienstes wurde vom 1. November 2013 auf den 1. Jänner 2014 verschoben.** Die dadurch gewonnene Zeit wird von der Landespersonalvertretung dazu genutzt, noch offene dienstrechtliche Fragen in Zusammenarbeit mit der Sanitätsdirektion und der Personalabteilung zu klären.
2. Zu den geplanten Kompetenzzentren für Amtsärzte wurde vereinbart, dass die **bestehende Organisationsstruktur beibehalten wird.** Es erfolgt jedoch eine fachliche Spezialisierung der einzelnen Amtsärzte. Eine Zusammenlegung der Amtsärzte auf wenige Standorte – Kompetenzzentren – hätte sowohl massive Auswirkungen auf die Amtsärzte selbst als auch auf die Mitarbeiter im betroffenen Bereich gehabt.

Wir hoffen, dass wir Ihnen mit diesem Schreiben gute Nachrichten überbringen konnten.

Mit den besten Grüßen


